



Gutes Aussehen ohne Operationen

Gutes Aussehen ohne Operationen

Falten lassen die Menschen bekanntlich älter wirken, und in der heutigen stressreichen Zeit mit all den industriellen Reizen und schnelllebigen Lebensweise bekommen auch schon sehr junge Menschen ein faltenreiches Aussehen. Einige Falten wie beispielsweise die Zornesfalte machen aber nicht nur älter, sondern verleihen dem Gesicht auch einen ganz anderen Ausdruck. Denn sie lässt das Gesicht "böse" oder "angespannt" aussehen. Die Zornesfalte ist eine besonders tiefe Falte zwischen den Augen oberhalb der Nase.

Wer sich früher der Zornes- und anderen Falten entledigen wollte, musste die Strapazen und Risiken einer Operation über sich ergehen lassen. Doch heutzutage stehen risikoärmere, kostengünstigere und dennoch wirkungsvolle Methoden zur Faltenbehandlung zur Verfügung. Dazu zählen die Behandlungen mit Botulinumtoxin (Botox) oder Hyaluronsäure. Durch die rasante Entwicklung der letzten Jahre wurde der Vorteil dieser Behandlungsmethode gegenüber der im Handel sich befindlichen, teilweise vom Preis her gleichen wenn nicht auch teureren Kosmetika, deutlich bei gleichzeitig gesenkten Risiken.

Botulinumtoxin wirkt direkt am Muskel, der durch seine Spannung die Falten auf der Haut erst entstehen lässt. Der mit Botulinumtoxin behandelte Gesichtsmuskel entspannt sich und die Falte verblasst. Die in der ästhetischen Medizin verwendeten Dosen von Botulinumtoxin sind sehr niedrig. Gerade die besonders tiefe und scharfe Zornesfalte lässt sich aber nicht immer allein mit Botulinumtoxin behandeln. Hier kann zur Ergänzung und Verbesserung des Effektes auch eine direkte Faltenunterspritzung erfolgen.

Bei der direkten Faltenunterspritzung wird die Hautfalte oder auch eingefallene Hautareale zunächst mit Hyaluronsäure angehoben. "Hyaluronsäure und Kollagen ist eine natürliche, von unseren Hautzellen produzierte Substanz. Sie hat ein hohes Wasserbindungsvermögen und sorgt daher vor allem im Bereich der Haut für Elastizität und Straffheit", erklärt Bartholomäus Gabrys, Facharzt für Orthopädie in Berlin-Kreuzberg, der in seiner Praxis auch medizinisch-ästhetische Faltenbehandlung anbietet.

Mit zunehmenden Alter verringert sich die Menge an Hyaluronsäure und Kollagen im Gesichtsbereich, zudem wird das sich dort befindliche "Baufett" umgelagert. Die Folge: Fülle und Straffheit der Haut nehmen ab. Das "schönheitsideale" "V"-Gesicht wandelt sich in das "A"-Gesicht um. Hier können neben der klassischen Faltenauffüllung mit Hyaluronsäure auch flächenhaft wirkende Hautfüller - wie z.B. das Calcium-Hydroxylapatit - eingesetzt werden.

Für die "einfache" Faltenbehandlung reicht in der Regel die Kombination zwischen Hyaluronsäure und Botulinumtoxin Behandlung. Ein ausführliches Gespräch wo die Möglichkeiten und das gewünschte Effekt der Behandlung besprochen und abgeglichen werden ist immer die Voraussetzung für beidseitige Zufriedenheit und den Erfolg der Behandlung.

Für einen dauerhaften Effekt sind regelmäßige Nachbehandlungen sinnvoll und empfehlenswert. In welchen Zeitabschnitten diese erfolgen sollten, wird immer individuell und ausführlich besprochen.

Pressekontakt

orthomed.berlin

Herr Bartholomäus Gabrys
Yorckstr. 84a
10965 Berlin

orthomed.berlin
info@orthomed.berlin

Firmenkontakt

orthomed.berlin

Herr Bartholomäus Gabrys
Yorckstr. 84a
10965 Berlin

orthomed.berlin
info@orthomed.berlin

Dem komplexen "Wunderwerk" des menschlichen Stütz- und Bewegungsapparates werden tagtäglich schwere Belastungen zugemutet. Eine gute orthopädische Betreuung beschränkt sich daher nicht auf die Soforthilfe. Natürlich gilt es zunächst, Schmerzen wirksam und schnell zu bekämpfen und wieder die volle Funktionsfähigkeit zu erreichen. Doch dabei lassen wir es nicht bewenden - sonst stehen Sie nach einem oder zwei Jahren erneut mit den gleichen, womöglich noch einmal verschärften Beschwerden wieder in unserer Praxis. Wir verstehen uns vielmehr als Ihr Begleiter auf dem Weg in ein dauerhaft gesünderes - und damit schmerzarmes - Leben. Das beginnt bei der eingehenden Beratung, in der wir gemeinsam mit Ihnen individuelle Lösungspotenziale für Ihr orthopädisches Problem ausloten.

Leistungsspektrum:

Orthopädie
Orthopädische Chirurgie/Operationen
Säuglingshüftsonografie (U3)/Kinderorthopädie
Hausbesuche
Manuelle Medizin/Chirotherapie
Akupunktur
Medizinisch-ästhetische Faltenbehandlung
Schmerztherapie

Arthrosebehandlung
Sportmedizin
Stoßwellentherapie
Diagnostikleistungen
Medizinische Fachgutachten
Raucherentwöhnung
Gewichtsreduzierung / Gewichtsabnahme
Ernährungsberatung
Knochendichtemessung/Screening